

ABSTRAK

Skripsi dengan judul” Penataan Fasilitas Fisik Pasar Rakyat Dalam Perspektif *Fiqh Siyasah (Studi Kasus Di Pasar Wage Kabupaten Tulungagung)*”, ditulis oleh Jongko Laras , Jurusan Hukum Tata Negara NIM. 17104163104, Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum, Universitas Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, yang dibimbing oleh Dr.Zulfatun Ni'mah, S.HI.M.Hum.

Kata Kunci : *Penataan Fasilitas Fisik Pasar, Pasar Rakyat, Perspektif Fiqih Siyasah*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh penerapan penataan fasilitas fisik Pasar Rakyat Wage Tulungagung yang cukup tertata dengan baik, namun belum adanya area penghijauan di pasar serta kondisi yang kurang baik saat musim hujan yang dikarenakan saluran drainasenya kurang berfungsi secara optimal, sehingga peneliti tertarik untuk mengkaji lebih lanjut apakah hal tersebut telah sesuai dengan perspektif fiqh siyasah.

Fokus dalam penelitian ini adalah: (1)Bagaimana penataan fasilitas fisik pasar rakyat di Pasar Wage Tulungagung? (2)Bagaimana penataan fasilitas fisik pasar rakyat di Pasar Wage Tulungagung dalam perspektif *Fiqh Siyasah*?

Dalam penelitian, peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis yang digunakan peneliti dimulai dari penyusunan data, pengolahan data, mengorganisasi data, dan menemukan hal-hal yang penting yang berhubungan dengan penataan fasilitas fisik yang ada di Pasar Wage Tulungagung dan menganalisis sesuaikah dengan perpektif fiqh siyasah.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, (1)Penataan fasilitas fisik Pasar Wage Tulungagung dilakukan dengan cara mengatur tata letak fasilitas pasar berupa pengelompokkan lapak dagangan yang sejenis sehingga memudahkan pencarian tempat untuk berbelanja, area parkir yang ada petugas parkirnya sehingga tidak khawatir jika ditinggal untuk berbelanja, tempat pembuangan sementara di setiap blok kios sehingga pengunjung maupun pedagang tidak kesulitan untuk membuang sampah. Adapun yang menjadi temuan peneliti di Pasar Wage Tulungagung adalah belum adanya area penghijauan, saluran drainase yang kurang maksimal, dan pintu masuk muatan yang hanya ada satu jalur. (2)Penataan fasilitas fisik Pasar Wage Tulungagung belum sepenuhnya sesuai dengan Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung No.1 Tahun 2018 Tentang Penataan Dan Pembinaan Pasar Rakyat, Pusat Perbelanjaan, dan Swalayan yang terdapat dalam pasal 9, dikarenakan belum adanya area penghijauan, serta drainase yang kurang maksimal.(3)Menurut pespektif *fiqh siyasah*, penataan Pasar Wage Tulungagung belum sepenuhnya sesuai karena dengan belum adanya area penghijauan dan saluran drainase yang kurang maksimal, serta jalur pintu masuk muatan hanya satu maka akan mendatangkan kemudharatan yakni terjadinya banjir, banyak genangan air di dalam pasar, dan kemacetan karna

proses bongkar muatan yang cukup lamadijalur pintu masuk muatan, sehingga mengganggu kenyamanan jual beli di Pasar Wage Tulungagung.

ABSTRACT

Thesis with the title "Organizing the Physical Facilities of the People's Market in the Perspective of Fiqh Siyasah (Case Study in the Wage Market, Tulungagung Regency)", was written by Jongko Laras, Department of Constitutional Law NIM. 17104163104, Faculty of Sharia and Law, Sayyid Ali Rahmatullah University Tulungagung, which was supervised by Dr.Zulfatun Ni'mah, S.HI.M.Hum

Keywords: *Market Physical Facilities Arrangement, People's Market, Fiqh Siyasah Perspective*

This research is motivated by the implementation of the physical facility arrangement of the Wage Tulungagung people's market which is quite well organized, but there is no reforestation area in the market and the unfavorable conditions during the rainy season due to the drainage channel not functioning optimally, so that researchers are interested in studying further whether this is in accordance with the perspective of siyasa fiqh.

The focus of this research is: (1) how is the arrangement of the physical facilities of the people's market in Wage Market Tulungagung? (2) How is the arrangement of the physical facilities of the people's market at Wage Market Tulungagung in the perspective of Fiqh Siyasah?

In this study, researchers used qualitative research methods. Data collection techniques used in this study were observation, interviews, and documentation. The analysis technique used by the researcher starts from compiling data, processing data, organizing data, and finding important things related to the arrangement of physical facilities in the Wage Tulungagung Market and analyzing according to the fiqh siyasah perspective.

The results of this study indicate that, (1) The arrangement of the physical facilities of the Tulungagung Wage Market is done by arranging the layout of the market facilities in the form of grouping similar merchandise stalls to make it easier to find a place to shop, a parking area that has parking attendants so you don't worry if you leave it for shopping, temporary dumpsites in each kiosk block so that visitors and traders have no trouble disposing of waste. The research findings at the Wage Tulungagung Market are that there is no reforestation area, drainage channels that are not optimal, and the entrance of cargo which has only one lane. (2) The arrangement of the physical facilities of the Tulungagung Wage Market has not been fully in accordance with the Tulungagung Regency Regional Regulation No.1 of 2018 concerning the Arrangement and Development of People's Markets, Shopping Centers, and Supermarkets contained in article 9, due to the absence of reforestation areas, and less than optimal drainage. (3) According to the fiqh siyasah perspective, the arrangement of the Tulungagung Wage Market is not fully appropriate because there is no reforestation area and less than optimal drainage channels, and there is only one entry point for cargo, it will bring harm, namely flooding, lots of puddles in the market. , and congestion

due to the long loading and unloading process at the entrance of the cargo, thus disturbing the convenience of buying and selling at Wage Market Tulungagung.

نبذة مختصرة

أطروحة بعنوان " تنظيم المرافق المادية لسوق الشعب من منظور الفقه السياسي (دراسة حالة في سوق الأجور ، كتبها جونغكو لاراس ، قسم القانون الدستوري NIM. 17104163104، كلية الشريعة والقانون ، جامعة السيد علي رحمة الله ، تولونجكونج ، والتي أشرف عليها الدكتور زلفتون نعمة ، S.HI.M.Hum. ، الكلمات المفتاحية :ترتيب منشآت السوق المادية ، السوق الشعبي ، منظور فقه السياسة

يتم تحفيز هذا البحث من خلال تنفيذ الترتيب المادي للمرفق لسوق سكان Wage Tulungagung الذي يتم تنظيمه جيداً ، ولكن لا توجد منطقة إعادة تشجير في السوق والظروف غير المواتية خلال موسم الأمطار بسبب قناة الصرف لا تعمل على النحو الأمثل ، ليهتم الباحثون بدراسة ما إذا كان هذا يتوافق مع منظور السياسة الفقهية.

يركز هذا البحث على (1) :كيف يتم ترتيب المرافق المادية لسوق الناس في سوق الأجور في تولونجكونج؟ (2) كيف يتم ترتيب المرافق المادية لسوق الناس في سوق الأجور Tulungagung من منظور الفقه السياسي؟

استخدمت الباحثة في هذه الدراسة طرق البحث النوعي . كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي الملاحظة والمقابلات والتوثيق .تبدأ تقنية التحليل التي استخدمها الباحث من تجميع البيانات ومعالجتها وتنظيمها وإيجاد أشياء مهمة تتعلق بترتيب المنشآت المادية في سوق Wage Tulungagung وتحليلها وفق منظور فقه السياسة.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أنه (1) يتم ترتيب المرافق المادية لسوق Tulungagung للأجور من خلال ترتيب تخطيط مرافق السوق في شكل تجميع أكشاك البضائع المماثلة لتسهيل العثور على مكان للتسوق ، منطقة انتظار سيارات بها موظفون لوقوف السيارات ، لذا لا تقلق إذا تركتها للتسوق ، مكبات مؤقتة في كل مبنى كشك حتى لا يواجه الزوار والتجار مشكلة في التخلص من النفايات .نتائج البحث في Wage Tulungagung Market هي أنه لا توجد منطقة إعادة تشجير ، وقنوات صرف غير مثالية ، ومدخل للبضائع به ممر واحد فقط (2) . لم يكن ترتيب المرافق المادية لسوق Tulungagung للأجور متوافقًا مع لائحة Tulungagung Regency الإقليمية رقم 1 لعام 2018 بشأن ترتيب وتطوير الأسواق الشعبية ومراكز التسوق والسوبر ماركت الواردة في المادة 9 ، بسبب لعدم وجود مناطق إعادة تشجير ، وأقل من الصرف الأمثل (3) .وفقًا لوجهة نظر فقه السياسة ، فإن ترتيب سوق تولونغاجونج للأجور ليس مناسبًا تمامًا لأنه لا توجد منطقة إعادة تشجير وأقل من قنوات الصرف الأمثل ، وهناك نقطة دخول واحدة فقط للبضائع ، ستلحق الضرر ، وهي الفيضانات ، والكثير من البرك في السوق ، والازدحام بسبب عملية التحميل والتفريغ الطويلة عند مدخل البضائع ، مما يزعج راحة الشراء والبيع في Wage سوق تولونغاجونج.